



Goldenes Lamm

Hotel-Gasthof \*\*\*

## Geschichte des Hauses

1936 wurde das Anwesen von Martin und Filomena Dreier von der Hypobank Innsbruck gekauft. Während des Krieges und in der Nachkriegszeit beschränkte sich das Einkommen der Familie auf die Einnahmen aus der Landwirtschaft und der Schnapsbrennerei. 1952 verstarb Martin Dreier.

Anton Schweissgut Senior heiratete die Tochter des Hauses Sieglinde 1954 und begann mit dem Umbau. 1957 neue Fenster und Dach, 1958 die Küche, 1959 Kalt- und Warmwasser sowie WC in den Gästezimmern. Damit war man auch für die Wintersaison gerüstet. Die Um- bzw. Ausbauarbeiten wurde zwischen 1963 und 1987 weiter betrieben.

1988 wurde das Gasthaus an den ältesten Sohn Roland übergeben. 1989 wurde der Gasthof in einer Gästenumfrage der Ferienregion Reutte als Lieblingsrestaurant unserer Urlauber gewählt. Besonders aufgefallen ist die Kinderfreundlichkeit, sowie die flinke und charmante Bedienung.

Die Küche wurde komplett neu eingerichtet.

1990 wählten die Urlaubsgäste der Ferienregion die Wirtsleute vom Gasthof Lamm als die Freundlichsten der Region.

1991- Die Fassade, der Terrassenbereich, die Aussenanlage und der Speisesaal wurden umgestaltet.

1992 wurden die Zimmer renoviert.

2000 Sohn Rene hat die Lehrabschlussprüfung als Koch mit Erfolg abgeschlossen.

2002 gewann Aloisia Schweißgut den Innsbrucker Wettbewerb "TISCHDEKORATION - eine Kunst" mit dem Thema Hochzeitstafel den ersten Preis.

Tochter Jessica bestand die Lehrabschlussprüfung als Koch mit Auszeichnung.

2003 wurde der Eingangsbereich und der Stammtisch umgebaut, zugleich der Aufenthaltsraum, welcher Tag und Nacht - auch Mittwochs - für unsere Hausgäste geöffnet ist, neu gestaltet.

**Wir freuen uns, Sie bei uns Willkommen zu heißen.**

